

Trabajo

PERIÓDICO
SOCIALISTA

Año II :: Se publica los domingos :: Aguilas, 19 de Junio de 1932 :: Redacción: Aranda, 17-bajo :: Precio 15 cts. :: Núm. 35

¡Camaradas, al regazo de nuestra doctrinal!

~~La doctrina del partido socialista no es si no más que pensamiento, palabra y hecho; pensamiento sublime, palabra de amor y rebeldía contra todo aquello que constituye explotación del hombre por el hombre y hecho realizado y realizable.~~

El socialismo no es más que la aspiración a concluir con todos los antagonismos sociales, a establecer la solidaridad humana, y esta aspiración lleva consigo la supresión de la Magistratura, la de la Iglesia, la del Ejército y la de tantas otras instituciones necesarias para este régimen actual de insolidaridad y antagonismo.

El socialismo sabe lo que son los asilos, lo que es el hospital, lo que es la cárcel, lo que es la autoridad gubernativa, lo que es la autoridad judicial, lo que son casi todos los organismos que funcionan en la vida del Estado, y esto lo sabe por ciencia propia.

Se condena el atentado, siente dolor por las víctimas de él y le parece bien que se las atiendan. Es decir, que siente el dolor en su propia conciencia,

Eso es lo que es el Socialismo, y sin embargo lo repudian como cosa absurda, la gente inconsciente, que por lo general, son los más necesitados de esta doctrina.

¿Qué razón hay para atribuirle a la doctrina socialista la excitación y el desorden de la vida mundial?

Los que creéis ser instruidos, cultos, serenos y conservadores, ¿qué derecho tenéis a pedir calma a una doctrina humana, difundida con altos ejemplos por sus hombres más avanzados, cuando habéis estado toda vuestra vida azuzando y sembrando la discordia entre los hombres?

¿Qué derecho tenéis a quejaros, los que sin que nadie os lo autorice, habéis implantado la diferencia de clases entre la humanidad?

Si estimáis que debe servir para algo la voz de un adversario leal, y que debéis atenderla, sabed que no debéis seguir por ese camino. Son palabras dichas lealmente y con toda la razón; no sigáis por ese camino combatiendo al socialismo, porque es sumamente peligroso.

Sabed que una multitud disciplinada está atenta en la calle en espera de una voz. Sí, porque por la acción de los obreros convertidos en ciudadanos conscientes de sus derechos y organizados en partido de clase contra clase, desahogarán el sentimentalismo de sus corazones vigorosos y colmarán de improperios ásperos a los explotadores en el día de la Revolución Social.

Si estos trabajadores que están compenetrados con el postulado socialista, piden algún día justicia, será porque así lo exige la perfección humana, e indudablemente, habrá que dársela, si no serán responsables los que se la nieguen.

Ahora nos resta decir a nuestros camaradas los trabajadores, que nuestra vida, es vivir dentro de la legalidad, y la legalidad nos servirá para educar y organizar perfectamente a nuestros compañeros de trabajo; por eso os decimos que acudáis a nuestra vanguardia, que es todo amor, y os prometemos que el Socialismo os defenderá con vuestras armas, pero siempre noblemente y dando la cara.

Para encontrar las últimas novedades
hay que visitar a
VICENTE CASANOVA JUAN

No se mantiene correspondencia por motivo de los originales como tampoco serán devueltos.

El veneno del temor

Millares de trabajadores de uno y otro sexo viven en los momentos actuales con el miedo de perder su colocación. Hay que hacer constar que, en la mayoría de los casos, ese miedo carece de fundamento. Pero mientras el temor no se desvanece, el obrero sufre tanto como si el peligro fuera evidente, y aun si cabe más que si ya se le hubiese despedido.

Esa inquietud es tan deprimente en sus efectos y tan pernicioso para el trabajo que, cuantos tienen en empresas cualquier género de autoridad, deberían tomar todas las precauciones razonables para librar de este malestar a los trabajadores. Cuando se descubra este miedo en un empleado, convendrá que el superior le dé una seguridad, diciéndole: «No tema; está en mi interés conservarle en su puesto, porque son necesarios sus servicios para llevar adelante el negocio». Tal seguridad, es de imponderable valor, tanto, porque devuelve al trabajador la paz que le es necesaria, como porque favorece las buenas condiciones de su trabajo.

Hay patronos y capataces que tratan de gobernar a sus subordinados a cada paso con amenazas, pero singularmente con ésta: echarles a la calle.

Semejante conducta, es una de las formas en que más se destaca la crueldad. Un hombre que ostenta un cargo superior y que obra de la manera precedente, carece en absoluto de autoridad moral. Tan absurdo sistema, debería ser francamente reprobado, y si bien en muchos casos la acción de esta crueldad es hija de la ignorancia, su resultado es el mismo que si se practicara por una crueldad manifiesta.

Haced que todos los trabajadores de buena voluntad, honrados, laboriosos y probos en el funcionamiento de su cargo, disfruten de una satisfacción como la de saber que tienen seguro el pan de mañana, y que no han de verse privados de él por el capricho de un cualquiera.

El hombre que ha nacido a la vida y ofrenda un sacrificio por entero al trabajo, honrado y asiduamente no debe llegar en un día a vivir de la caridad pública. Quien piense lo contrario, más tiene de hereje que de apóstol, de incomprensivo que de razonable. Es decir: que la humanidad para él estriba en ver a sus semejantes en la más espantosa miseria.

Esto no es de buen cristiano.

Rafael Abellán

NECROLOGIA

Nos adherimos al sentimiento de nuestros compañeros de Redacción Francisco Félix Montiel y Juan Prieto Giménez y demás familia, por la irreparable pérdida que supone el fallecimiento de la querida abuela de nuestros camaradas, D.^a Francisca Garriga, como igualmente al de nuestros compañeros Pablo y Manuel Giménez por el de su querida madre.

KALMINE

El mejor Sello Antidolor

Cura toda clase de dolores de cabeza, neuralgia, jaqueca

NO ATACA AL CORAZON

BAR ALHAMBRA

En este popular establecimiento, además de tomarse el mejor Café de la provincia, y licores de acreditadas marcas, se entera uno de las últimas noticias de todo el mundo, merced a la potente Radiola que tiene instalada dicho establecimiento.

Siempre BAR ALHAMBRA

